

Rayane Roumane : « Je joue en premier lieu pour moi »

Proche d'une nouvelle grosse performance, hier, en huitièmes de finale du Play In Challenger, Rayane Roumane, 18 ans, a confirmé, cette semaine, dans le Nord, qu'il méritait bien de figurer parmi les plus sérieux espoirs tricolores. Prometteur, même s'il n'envisage pas de brûler les étapes.

PAR DAVID DELPORTE
sports@lavoixdunord.fr

TENNIS.

Play In Challenger de Lille.
Battu au bout du suspense, hier, par le Britannique Jan Choinski (4-6, 6-4, 7-6), Rayane Roumane peut quitter Lille la tête haute. En remportant ses deux premiers matchs dans le tableau principal d'un Challenger, le jeune homme de 18 ans a largement honoré l'invitation qu'il avait sollicitée auprès de la fédération. « *Le bilan est super, estime-t-il. Je savais que j'avais les capacités, mais je remercie la fédération de m'avoir fait confiance.* »

« Je voulais me prouver en compétition que je pouvais évoluer à ce niveau. »

Depuis son sacre dans la prestigieuse épreuve des Petits As, à Tarbes, en 2014, ils sont d'ailleurs nombreux à croire en son avenir. La ville de Drancy et des sponsors de premier plan (Nike, Head...) le soutiennent déjà dans son aventure : « *Tu ne réussis pas seul. Il y a déjà du monde qui m'a soutenu, ne serait-ce que pour en arriver là.* », convient-il.



Rayane Roumane a remporté ses deux premiers matchs en Challenger, à Lille. PH. PIB

Conscient des attentes, le natif de Montreuil ne se met aucune pression : « *Il y a des enjeux, mais je joue en premier lieu pour moi. Chacun progresse à son rythme. J'essaie simplement de me donner les moyens de réussir.* »

Pour cela, il a rejoint l'Académie BTT, près de Barcelone, « *pour travailler dans le dur, en plein soleil.* ». Là-bas, le Français a l'occasion de s'étalonner face à des joueurs comme le Portugais Joao Sousa, 41^e mondial, dont il a partagé

l'entraînement avant l'Open d'Australie.

Depuis son arrivée en Espagne, Rayane Roumane a énormément progressé physiquement. « *Je voyais à l'entraînement que j'étais bien, mais je voulais me prouver en compétition que je pouvais évoluer à ce niveau,* précise le jeune homme. *Après, je dois progresser partout et, comme je suis grand, notamment le jeu de jambes et le placement.* » Les promesses sont réelles, mais le chemin encore long. ■

BARRÈRE ET HALYS FONT LE SPECTACLE

Programmés en soirée, hier, Quentin Halys et Grégoire Barrère ont assuré le spectacle. Le premier est venu à bout de l'Allemand Mathias Bachinger au terme d'un combat très accroché (5-7, 7-5, 6-3), tandis que le second, tenant du titre, a créé une nouvelle sensation en battant le Serbe Viktor Troicki (3-6, 6-3, 6-2).

Pour le reste, le contingent français a été réduit avec les éliminations de Rayane Roumane (*lire ci-contre*) et de Johan Tatlot, dominé en deux manches (6-2, 6-4) par le finaliste 2018, l'Allemand Tobias Kambe, prochain adversaire de Quentin Halys, ce soir, en quarts de finale. Grégoire Barrère, lui, se frottera au Russe Aslan Karatsev.

Les autres résultats : Ofner (Aut) bat Palavsek (Tch) 6-3, 6-2 ; Gombos (Sva) bat Torpegaard (Nor) 6-3, 6-0 ; Karatsev (Rus) bat Vatutin (Rus) 7-5, 6-1 ; Maden (All) bat De Greef (Bel) 6-3, 6-4.